

Topics

平成27年度から狂犬病予防注射料金が値上がりします

狂犬病予防注射について、今年度まで1頭あたり2,850円をご負担いただき接種していましたが、平成27年度からは3,000円へと150円値上がりすることとなりましたので、お知らせします。

今回の料金改定は、消費税が増税となった事を受け、注射に係る諸経費も値上がりしており、愛媛県獣医師会から料金改定の要望がありましたので、県内各自治体とも改定することとなりました。

飼い主の方には、諸事情をご理解いただきご協力いただきますようお願いいたします。

◆犬の登録(変更)・抹消をお忘れではありませんか◆

飼い犬が死亡した場合や転出した場合、届け出が必要です。

また、出生や譲渡(購入)により、新たに飼い主となった場合も、登録が必要となっていますので、手続きをお忘れの方は、早急に手続きを行ってください。

問 役場 環境保全課 廃棄物対策係 内線2132

Topics

明るく正しい選挙のために…



明るい選挙を呼びかける印象的なポスターを全国の児童・生徒に描いてもらうことを目的に、公益財団法人明るい選挙推進協会等が主催している「平成26年度(第66回)明るい選挙啓発ポスターコンクール」。その中央審査が11月4日に行われ、日吉中学校1年の城山悠里さんの作品が「公益財団法人明るい選挙推進協会会长・都道府県選挙管理委員会連合会会长賞(応募総数139,582人中60人)」に選ばれました。なお、城山さんの作品は「全国優秀作品集」に掲載され、2月中旬に各学校等へ配布されます。

Topics

勝利つかみ、有終の美を飾る



△誇らしげな笑顔を浮かべる選手たち

「第10回テレビ愛媛杯争奪愛媛県ジュニア男女ソフトボール大会」は11月24日と30日の2日間にわたって松山市で開催され、鬼北町球技スポーツ少年団の「鬼北ジュニア」が出場しました。

日頃の練習の成果を発揮すべく奮闘した選手たち。その結果、見事、優勝の座に輝きました。仲間と声をかけあい、助け合い、そして力を出し切つてつかみ取った優勝。このチームでの最後の試合となつた6年生にとって、最高の思い出として心に残る大会となりました。

Topics

激闘を制し、つかんだ栄光



△選手全員、笑顔で記念撮影

10月26日と11月2日の2日間にわたって、松山市で開催された「愛媛スポーツレクリエーション祭2014」。その成年男子ソフトの部で、当町のソフトボールチーム「広見クラブ」が優勝の座に輝きました。

「愛媛スポレク祭」は、誰でも気軽にスポーツを楽しみ、選手同士の交流を深めることを目的に開催されているもので、今年度は32種目の競技を実施。「広見クラブ」が出場した成年男子ソフトの部には、県内のソフトボールチーム32チームが参加し、熱戦を繰り広げました。